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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Применение полимерных композитных материалов в строительных конструкциях».
В данной работе показывается возможности использования современных полимерных композитных материалов на основе углеродного волокна, а также способ его расчёта на статические нагрузки. В качестве исследуемой модели была выбрана двутавровая балка. Был показан статический анализ на базе программного обеспечения MSC Nastran. А также произведено сравнение с классическими строительными материалами.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Изучение литературных источников и анализ существующих решений;
2.	Моделирования полимерно-композитной балки;
3.	Сравнительный анализ ПКМ балки;
4.	Окончательный результат анализа в MSC Nastran;
В данной работе показывается возможность расчёта ПКМ конструкций и необходимость внедрения новых ПКМ материалов на строительный рынок России. В то же время были рассмотрены проблемы внедрения новых материалов и риски, связанные с этим. Проведён анализ способов решения данных проблем и предложен способ их решения.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Application of polymer composite materials in building structures".
This paper shows the possibility of using modern polymer composite materials based on carbon fiber, as well as the method of its calculation for static loads. An I-beam was chosen as the studied model. Static analysis based on the MSC Nastran software was shown. It is also compared with classic building materials.
Tasks that were solved during the research:
1.	Study of literature sources and analysis of existing solutions;
2.	Modeling of polymer-composite beams;
3.	Comparative analysis of PCM beams;
4.	The final result of the analysis in MSC Nastran;
This paper shows the possibility of calculating PCM structures and the need to introduce new PCM materials to the construction market in Russia. At the same time, the problems of introducing new materials and the risks associated with it were considered. The analysis of ways to solve these problems is carried out and a way to solve them is proposed.
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